



## La Escuela de Enfermería recibe 1.531 preinscripciones para el próximo curso

Los estudios de Primaria admiten 385 solicitudes e Ingeniería Mecánica 221

S. M.

La Escuela de Enfermería de Zamora ha recibido 1.531 solicitudes de preinscripción para el próximo curso, según dio ayer a conocer la Universidad de Salamanca. El Grado en Enfermería que se estudia en la capital se sitúa de nuevo como la carrera más demandada dentro del Campus de Zamora. La nota de corte para este año se ha situado entre una de las más altas de la USAL, con un 9,05. Tras Enfermería, la siguiente carrera más demandada ha sido la de Educación Primaria con 385 solicitudes, seguida de Educación Infantil con 303 e Ingeniería Mecánica con 221.

Estos datos se han dado a conocer después de que el pasado lunes se cerrara el periodo de preinscripción y de que hoy se abra el plazo de matriculación, que se desarrollará hasta el 23 de julio para aquellas titulaciones con límite de plazas. El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente, por ello los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y

consultar su situación personal en la aplicación web de preinscripción de la USAL: [www.usal.es/precyl](http://www.usal.es/precyl).

Los alumnos admitidos en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos. Una vez concluida esta primera fase de matrícula, tendrán lugar otros cuatro plazos en las siguientes fechas: del 29 al 30 de julio; del 4 al 7 de septiembre; del 14 al 15 de septiembre; y del 23 al 28 de septiembre. Los estudiantes que accedan por el cupo de titulados universitarios a titulaciones con límite de plazas se incluirán en los listados que se publiquen a partir del 4 de septiembre.

La USAL recibió 49.919 de las 117.981 solicitudes totales registradas durante el periodo de preinscripción para el próximo curso en las universidades públicas de Castilla y León, un 42,3% del número total de preinscripciones